
第1842回例会　2015.８.20　雨　司会　山口会員

　ロータリーソング　「これでこそローターリー」・「四つのテスト」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中23名　82.14％

　欠席：大原・長野・守屋・平山・山本　（武市）各会員

◎８月三つのお祝い

　・会員誕生：織戸・伊藤・大家

　・夫人誕生：草野真由美様・守屋紀子様

　・結婚祝い：山﨑会員
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８月誕生の会員

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


大家会長

　前回の例会は2790地区の84クラブで一番最初に桜木ガバナーの訪問がありました。ガバナーを迎えての

例年のクラブ協議会と異なり、桜木ガバナーのロータリークラブへの熱意・率直なお気持ちがびしびし伝わっ

てきて、私もロータークラブに参加できてよかったという思いを新たにしました。

　桜木ガバナーのIMでのお話しは、１ヶ月後には、冊子になるとお聞きしています。改めて、例会の会長

あいさつで触れさせていただく予定です。

　さて、前回のクラブ協議会で会員の出席について、「無断欠席」と「メイクアップ」について協議させて

いただきました。これについては、藤井出席委員長が今年度「無断欠席については、本人または委員長がニ

コニコボックスにペナルティを払う」という活動計画を立てられましたが、私としては、紹介者の本人への

連絡や会員の声がけの励行や電話入れをまず行っていきたいと考えているとお話ししました。実際に、ご案

内申し上げた方もいらっしゃるかもしれません。

　正直なところ、例会で用意されたものの、食べられる事なく片付けられてしまう食事をみて、「もったい

ない」では済まされない、本当に悲しい気持ちになります。

　この点、例会場の食事のキャンセルは２日前までとなっております。２日前までに事務局の西川さんに携

帯電話・ショートメール・PCメール・FAXで、必ず連絡をお願いします。

　もっとも、例会当日にやむを得ず例会に出席できなくなることもあると思います。この場合でも、必ず、

西川さんに連絡をお願いします。

　前回「私の履歴書」を冊子としてお渡ししましたが、いかがでしょうか。私は、みなさんのそれぞれの

「履歴書」を読ませていただき、お人柄の一部を教えていただきました。

　是非とも相互理解を柱に当クラブに積極的にご参加して頂き、楽しい例会にしてゆきましょう。

伊藤幹事

１．第２分区第４回会長幹事会のお知らせ

　　日　時：９月11日（金）　14：00～15：00

　　場　所：なべ三　　大家会長・伊藤幹事出席

２．船橋RC創立60周年記念式典について（会長・幹事に出席要請）

　　日　時：９月12日（土）受付：11：00　点鐘：11：45　祝賀会：12：30

　　場　所：ホテル・ザ・マンハッタン

　　登録料：１名１万円

　　※大家会長・伊藤幹事・岡田次年度ガバナー補佐が出席

３．米山秋季例祭のお知らせ

　　日　時：９月12日（土）　開会：14：00

　　場　所：米山梅吉記念館ホール　　登録料：無料

４．2016～17年度　ガバナー補佐の仮委嘱について

　　2790地区ガバナーエレクト　青木　貞雄様より標記ガバナー補佐の氏名が発表され、仮委嘱のお知らせ

が参りました。

　　2016～17年度　第２分区ガバナー補佐　岡田　敏男会員です。

幹 事 報 告

会長あいさつ



理事会報告（８月定例）

１．創立40周年記念事業準備委員会の設置について　※準備委員会の設置を承認

２．船橋市立船橋中学校のハイブリッド設備の移設工事について（７月理事会より継続審議事項）

　　・船橋中学校　魚地道雄校長より、クラブ会長宛てに、標記設備の移設願の要望書が提出されています。

　　・教育委員会から大家会長要望の移設先植栽の抜根整地、完了連絡がありました。

　　※移設に賛成承認　・費用およそ29万円は社会奉仕委員会費及び予備費から支出

３．親睦家族旅行の進捗状況

　　日　時：10月22日（木）～23日（金）　１泊２日　

　　場　所：黒部渓谷・宇奈月温泉方面

　　・現在までの参加者　会員：17名　　ご夫人：３名

　　※本日例会終了後委員会を開催。ホテルなどの予約を行う

４．地区財団補助金申請による「ボーイスカウトへの災害備蓄物資支援及びキャンプ場整備事業」

　　・地区補助金：30万円（決定）・クラブ経費30万円・ボーイスカウト３万円

　　　事業の進捗状況について

　　　※８月１日平山社会奉仕委員長が BS12団キャンプ場を視察し発電機・チェンソー・大型テントの購

入品リストと見積書について協議しました。

　　　※寄贈品として船橋東ロータリークラブの名前入れ

　　　・テント：176,000円　・インバーターチエンソー：176,00円の購入を承認

５．米山梅吉記念館100円募金について　※例年通り100円×29名　2,900円を承認

６．船橋市国際交流協会主催「インターナショナル　フェスティバル2015」への協力依頼

　　日　時：10月25日（日）10：00～15：00（市民無料開放日）

　　場　所：ふなばしアンデルセン公園　協賛金１口10,000円

　　※協賛金１口１万円を承認

「その他」

１．ガバナー公式訪問のクラブ協議会出席はメークアップ扱いとする。

本日の卓話　　「私の職業」　　度会会員　　歯科医

　　　　　　　　　　　　　　鈴木隆会員　三木証券船橋支店長

　　　　　　　　　　　　　　　　　佐々木会員　内装業

・先日のガバナー訪問の際、欠席して申し訳ありませでした。８月６日私の誕生日を祝って軽井沢でゴルフ

コンペを開催してもらい、そのため大変失礼をいたしました。 織戸　豊

・大切なガバナー訪問を欠席して会長・幹事さん大変失礼いたしました。 織戸　豊

・誕生祝いを頂いて感謝！65歳になりました。次世代に如何にバトンタッチするか悩むこの頃です。

 織戸　豊

・無断欠席をなくしましょう！ 瀧　照正

・度会・鈴木・佐々木会員、それぞれの会社経営に関する話、楽しく聞かせていただきました。 斉藤　守



・私の職業の会員スピーチありがとうございました。 山口　習明

・本日は私の職業で、度会会員・鈴木隆男会員・佐々木会員お仕事の内容をご紹介いただき誠にありがとう

ございます。お陰様で新たな知識が深まりました。 橋岡　佐喜男

・度会会員・鈴木隆男会員・佐々木会員皆様の「私の職業」大変参考になりました。今後も継続してくださ

い。 岡田　敏男

・本日の卓話“私の職業”度会会員・鈴木隆男会員・佐々木会員楽しく拝聴しました。 遠田　毅

・「私の職業」の卓話、三人それぞれのお話楽しくお聞かせいただきありがとうございます。 相澤　友夫

・本日の卓話、度会会員・鈴木隆男会員・佐々木会員ありがとうございました。 柴田　正道

・私の職業シリーズ面白そう！ 藤井　仁毅

・皆さん、いろいろありがとうございました。 斉藤　英明

・卓話を聞いて頂いて。 佐々木　光博

・お誕生日祝いを頂きありがとうございました。大きな声では言えませんが、フリーになって初のバース

デーです。 伊藤　直子

・結婚・お誕生のお祝いありがとうございました。なるべくお祝いはためないようにします。 松本　健

・結婚祝いを頂きありがとうございます。来年は20周年となります！ 山﨑　新一

・誕生祝いを頂いて、ありがとうございました。58歳になりました。 大家　浩明

・家内、真由美のお祝いありがとうございます。本日20日が誕生日です。今日は大変な一日になりそうで

す？ 草野　宏隆

・会長挨拶に胸が痛みました。早めの連絡をいたします。 松本　健

・大家会長、過去の「私の履歴書」の配布ありがとうございました。興味深く読みました！！ 山﨑　新一

・松ケンさんお久しぶりです。仕事も発展しているとのこと良いです。出席率を高めるよう努力しましょ

う。 相澤　友夫

次回予定

　８月27日（木）　1843回　例会　12：30点鐘

　　　　　　　　　「会員増強フォーラム」

179,000円累計８月20日　44,000円今週のニコニコ BOX

８・９月のプログラム

８月26日（水）　第35回「船橋をきれいにする日」

 に係る市民会議

　　27日（木）　会員増強フォーラム

９月３日（木）　三つの祝い・会員スピーチ・

　　　　　　　理事会

　　11日（金）　第２分区第４回会長幹事会
　

週報今週の担当　　　草　野


